



### PRODUCT **PHASE OUT** INFORMATION

CVIC II L4 & H4

We hereby would like to inform you that the controllers CVIC II L4 & CVIC II H4 will be phased out and will be effective from March 2023.

This phase out is linked with the phase out of the MC spindles as there won't be any more tools compatible with those controllers.

The current situation on the controllers is difficult linked with the shortage of components, the orders for those controllers might be longer than usual, lead-time will be clarified according to components availability planning.

References to be phased-out :



PN	Reference
6159326780	CVIC II-L4
6159326790	CVIC II-H4

Spare parts availability is 5 years and starts from 01.03.2023.

-----  
**Bei Fragen können Sie gerne auf uns zukommen**

[desoutter.gmbh@desouttertools.com](mailto:desoutter.gmbh@desouttertools.com) +49 (0) 6181 411 0



### Abkündigungsinformation

CVIC II L4 & H4

**Wir möchten Sie hiermit darüber informieren, dass die Steuerungen CVIC II L4 und CVIC II H4 ab März 2023 abgekündigt werden.**

Diese Abkündigung ist mit dem Auslaufen der MC-Spindeln verbunden, da es keine Werkzeuge mehr geben wird, die mit diesen Steuerungen kompatibel sind.

Die derzeitige Liefersituation der Steuerungen ist schwierig und hängt mit dem Mangel an Komponenten zusammen. Die Auslieferungen für diese Steuerungen können länger dauern als üblich, die Vorlaufzeit wird entsprechend der Planung der Komponentenverfügbarkeit geklärt werden.

Abgekündigte Artikelnummern



Artikelnummer	Berschreibung
6159326780	CVIC II-L4
6159326790	CVIC II-H4

**Die Ersatzteilverfügbarkeit beträgt 5 Jahre und startet ab dem 01.03.2023.**

-----  
**Bei Fragen können Sie gerne auf uns zukommen**

[desoutter.gmbh@desouttertools.com](mailto:desoutter.gmbh@desouttertools.com) +49 (0) 6181 411 0